

Banco Agrario obtiene el oro en premios FinTech Americas 2024 por transformación digital

La entidad fue reconocida por herramientas como la billetera digital BICO, la cuenta de ahorros 100% digital, créditos digitales, apoyo a la economía popular y digitalización de sus oficinas.

La premiación se llevará a cabo en una ceremonia especial en Miami el próximo mes de marzo.



Bogotá, D.C., 19 de noviembre de 2024 (@BancoAgrario). La estrategia digital que viene desarrollando el Banco Agrario de Colombia durante el actual Gobierno acaba de obtener el Premio Oro de FinTech Americas 2024 en la categoría “Transformación Digital”, distinción que destaca el trabajo de la entidad para desarrollar un ecosistema de productos enfocado en mejorar el acceso a servicios financieros para los sectores más vulnerables del país, especialmente en el agro y la economía popular.

Se trata de uno de los premios más prestigiosos a nivel regional en el sector de las tecnologías financieras, enfocado en reconocer a las empresas, instituciones y proyectos que han logrado un impacto significativo en la transformación digital dentro del sector financiero, con énfasis en las entidades que implementan innovaciones tecnológicas, soluciones disruptivas y estrategias que promuevan la inclusión financiera y la eficiencia en los servicios bancarios y financieros en América Latina y el Caribe.

En esta oportunidad, los premios FinTech Americas se entregan en diversas categorías que reflejan las distintas áreas de innovación dentro del ecosistema FinTech, tales como: Transformación Digital, Innovación en Productos Financieros, Inclusión Financiera, Sostenibilidad y Responsabilidad Social, Mejor Plataforma Digital, Soluciones de Pagos Digitales e Innovación en Servicios Bancarios.



**Banco Agrario
de Colombia**

Crecer juntos es posible

Nit. 800.037.800-8

Al manifestar su beneplácito por este nuevo galardón, el presidente del Banco, Hernando Chica Zuccardi, señaló que se trata de un estímulo a un trabajo arduo en el que ya se están cosechando los frutos, y que tiene que ver con la implementación de herramientas y productos que mejoren la experiencia de los clientes y que le permitan a la entidad competir en igualdad de condiciones con la banca privada.

Entre los componentes de esta estrategia y que fueron reconocidos por Fintech Americas se incluyen la billetera digital BICO, que hoy cuenta con más de 210 mil activaciones superando así la meta prevista para el primer año; la cuenta de ahorros 100% digital, de la cual se han creado más de 2.000; créditos digitales accesibles dirigidos especialmente a empleados, pensionados y trabajadores independientes; fortalecimiento de la economía popular y conectividad de 770 oficinas para fomentar ecosistemas y transición hacia la digitalización.

“Gracias a estos avances estamos cumpliendo con el propósito de inclusión y sostenibilidad del Banco en línea con las políticas del Gobierno del Cambio, dirigidas a innovar permanentemente con nuevos productos y herramientas digitales para promover la bancarización y llevar crédito a más colombianos de la ruralidad y las zonas urbanas”, sostuvo.

Los premios Fintech Americas 2024 se entregarán en una ceremonia especial en la ciudad de Miami, Fl. (Estados Unidos) el próximo 18 de marzo de 2025.